

Ils étaient 21 randonneurs à avoir quitté le confort de leur canapé pour affronter les 20 km et 520 mètres de dénivelé d'un parcours jurassien.

Vétérans des sentiers, chevaliers (ou pas) du bâton télescopique, unis par une mission sacrée : conquérir les terres de Gigny-sur-Suran, en partant de sa remarquable abbaye, site clunisien qui a précédé celui de Cluny.

Le soleil, grand allié céleste, éclairait leur route, tandis que les arbres, vêtus de leurs belles parures d'automne, saluaient leur passage.

Le pique-nique, moment sacré, s'est déroulé au pied d'une statue de la Vierge Marie, gardienne silencieuse des pique-niques bien mérités.

Entre chips, gâteaux, vin et café partagés, l'ambiance était divine.

Une journée réussie (en partie grâce à notre belle météo), pleine de rires, des premiers paysages d'automne, dans l'esprit chaleureux de la retraite sportive.

Michèle